

## PROGRAMA DE GESTIÓN DE GOBIERNO

### CANDIDATO A CONCEJAL NOMINAL

YOEL ROJAS

(Del 2014 al 2018)

Debido al abandono en el cual se encuentra nuestro municipio, tenemos que ensamblar un gobierno municipal donde participemos todos los casacoimenses a través de organizaciones vecinales, consejos comunales, instituciones. El objetivo es hacer todo lo que esté a nuestro alcance y en conjunto con el próximo Alcalde Héctor López, para mejorar sustancialmente las condiciones de los servicios públicos que conlleva a un desarrollo que mejore las familias y le de oportunidades de estudio y trabajo a nuestros jóvenes, a través de inversiones públicas y privadas.

#### **Lo fundamental de nuestra propuesta: servicios públicos**

\***Agua potable:** hacer la inversión necesaria con recursos propios de la alcaldía y con ayuda de entes como: Corporación Venezolana de Guayana, la gobernación del estado Delta Amacuro, el Ministerio de Ambiente, el Ministerio de Infraestructura, así como también organismos internacionales, presentándoles proyectos para la construcción de un sistema de acueductos y una planta de tratamiento acorde a las necesidades actuales.

\* **Aguas servidas:** establecer convenios a través de la Corporación Venezolana de Guayana, la gobernación del estado Delta Amacuro, Ministerio de Ambiente, Ministerio de Infraestructura en unión con la Alcaldía del Municipio Casacoima para la construcción de un sistema de redes de cloacas.

\* Construcción de un sistema de acueductos con pozos perforados y plantas de tratamiento, con depósitos de agua de altura para el suministro de agua potable para los sectores de las parroquias, que así lo requieran de acuerdo a las características y los estudios respectivos. (Por ejemplo: sectores como las Morucas, Las Piñas, Maisanta, Cuyas, Las Sabana etc.).

\* **Electrificación:** mejorar el alumbrado público existente y además llevar el tendido eléctrico a las comunidades y sectores campesinos de las parroquias: 5 de Julio, Manuel Piar, Imataca, Juan bautista Arismendi y Rómulo Gallegos (ejemplo: La sabana de Piacoa, por citar uno).

\* **Camiones cisternas:** este servicio gratuito se mantendrá eficientemente, mientras se construya los sistemas de acueductos, y los pozos perforados en todas las comunidades del municipio.

\* Atención especial para el suministro de agua potable a los sectores fluviales de la parroquia Rómulo Gallegos. Mantenimiento oportuno y periódico a las motobombas existentes e instalación de otras donde se requiera. La administración y mantenimiento de esas motobombas se hará en conjunto con los Consejos Comunales de dichos sectores.

\* **Aseo Urbano:** este servicio se garantizara a través de la adquisición y mantenimiento de camiones compactadores de desechos sólidos, tanto para las zonas urbanas, como rurales. Este servicio será prestado por convenio entre consejos comunales y alcaldía para generar empleo en nuestras comunidades.

\* Construcción de un relleno sanitario de acuerdo a las nuevas proyecciones de crecimiento poblacional del municipio, y futuro desarrollo del mismo.

**\*Transporte Público:** este es uno de los servicios que vamos a mejorar y adecuarlo a las nuevas realidades sociales del Municipio. La mayoría de sus habitantes en edad de trabajo, salen muy temprano al municipio Caroní, por ello la Alcaldía dotara de unidades que solucionen las horas picos de salida y entrada al Municipio, con la compra de algunas unidades de transporte a precios populares; además de las construcciones de las paradas respectivas. De la misma se atenderán el transporte fluvial de los sectores de la parroquia Rómulo Gallegos.

### **Respecto a la Salud**

\*Uno de los esfuerzos que hay que coordinar desde la alcaldía conjuntamente con los entes públicos responsables de esta área de materialidad, tendrá atención pre-natal, sala de parto, sala de ginecología, sala de incubadoras etc. Para atender una población cada día más creciente.

\* Fortalecer los módulos de salud rural y barrio adentro, en los sectores más alejados del Municipio, principalmente la parroquia 5 de julio y la parroquia Rómulo Gallegos. Además de coordinar con el ministerio del poder popular para la salud los programas de vacunación.

\* Coordinar con los consejos comunales los centros de acopio con las redes de MERCAL y PEDEVAL, para garantizar el suministro de alimentos a precios cómodos a la población de bajos recursos. Garantizarles a los productores del municipio créditos a muy bajos intereses que le permitan llevar sus productos al mercado local a precio final al consumidor casacoimense.

\* Una ambulancia en cada parroquia, dotada completamente para la atención primaria de un paciente y en coordinación con los Barrios Adentro 1,2 y sedes de ambulatorios.

### **Respecto a la Vivienda**

\* Crear y coordinar con los consejos comunales la **BLOQUERA MUNICIPAL**, que sirva para la generación de empleo, y a la vez vender bloques a precio de costos a los habitantes más necesitados, con el propósito de sustituir ranchos por viviendas dignas.

\* Coordinar todos los planes del gobierno nacional con respecto a construcción de viviendas a la población, a través del apoyo de los Consejos Comunales y el Instituto de Vivienda Municipal.

\* Construir un aserradero en el municipio con el aporte de la parte privada, para desarrollar el potencial maderero de la región y así darle valor agregado al pueblo respectivo.

### **Respecto a la Educación Cultura y Deporte**

La educación tendrá garantía, medios y recursos necesarios para un pleno desarrollo a todos sus niveles: kínder, primaria, secundaria y universitaria. Se ampliará la infraestructura de los planteles dependientes del municipio, a través de planes coordinados con el gobierno regional y nacional.

Se harán convenios educativos interinstitucionales con universidades como: universidad nacional experimental de Guayana (UNEG), universidad de oriente (UDO), instituto universitario de tecnología Dr. Delfín Mendoza entre otras, para elevar y profesionalizar a nuestra juventud del municipio en las ramas de agronomía, forestal, turismo etc.

Construcción de la casa cultural, donde funcione todo lo referente a la enseñanza de la música, danzas, teatro, museo, pintura. Todo esto para la formación de nuestra juventud, y así desarrollar las potencialidades artísticas que llevan por dentro.

Acondicionamiento total del estadio de El Triunfo, Piacoa y Santa Catalina. Además de canchas multiuso para fomentar los diversos deportes (voleibol, básquet, futbolito de sala etc.).

Plantaremos una reforma curricular para adecuar los programas de enseñanza-aprendizaje al potencial de desarrollo del municipio.

### **Con Respecto a la Actividad a la Economía**

La inversión tanto pública y privada tendrá todo el apoyo de la alcaldía en conjunción con los consejos comunales para promover todas las potencialidades minerales, forestales, agrícolas, pecuarias, piscícolas y turísticas que posee nuestro municipio.

Coordinar con la cámara municipal y la parte legal de la alcaldía lo referente a los ejidos municipales, para garantizar la seguridad jurídica en materia de tierras urbanas para el inversor privado, como a los casacoimenses.

Consolidar y profundizar para los sectores de la población que lo ameriten, previo estudios sociales que avalen dicha asistencia, el mantenimiento de las misiones y los programas sociales a las comunidades.

Construcción de un Mercado Municipal acorde a las necesidades poblacionales actuales.

Construcción de desarrollos habitacionales para los trabajadores de la alcaldía y para la policía municipal.

Hacer justicia de los beneficios contractuales de los ex trabajadores de la alcaldía y así como también mejorar las condiciones de los trabajadores actuales.

### **Con Respecto a la Seguridad**

Adecuación de la Policía Municipal a los nuevos tiempos que se están viviendo, dotándolos de equipos de tecnología de punta para el desempeño de sus funciones.

Creación de la policía rural, para la seguridad de los pobladores que se dedican a la siembra y la ganadería, para así eliminar abigeato en el municipio.

La policía disfrutara de un mejor salario, vivienda, póliza de seguro de vida, vehículos y motos; todo ello con la intención de prestar un servicio óptimo a la población.

Construcción de un punto de control policial-fluvial en Piacoa.

**YOEL ROJAS**

CANDIDATO A CONCEJAL VOTO LISTA